

BOLETÍN DE PRENSA

¡Buena esa Usme! Resultados del segundo semestre 2024

Bogotá, 15 de noviembre de 2024: La Alcaldía Local de Usme presenta los logros más destacados del segundo semestre de 2024, en el marco de sus iniciativas para mejorar la calidad de vida y fortalecer el tejido social en la localidad.

Lanzamiento de la estrategia Usme-Ando

Usme-Ando es una nueva estrategia territorial orientada a la consolidación de acciones conjuntas y de corresponsabilidad con la comunidad. Esta iniciativa busca atender de manera oportuna las problemáticas que afectan la calidad de vida, la seguridad y la convivencia de los habitantes de Usme, mediante la articulación y gestión interinstitucional.

El proyecto, que inició en la UPZ La Flora, continuará en noviembre en la UPZ Danubio, donde se realizarán ferias de servicios y recorridos con líderes sociales para identificar necesidades específicas del territorio y fortalecer la relación entre la comunidad y las instituciones.

Fortalecimiento de las Escuelas Culturales

La Alcaldía Local de Usme ha impulsado 35 Escuelas Culturales que han beneficiado a más de 1,200 personas, incluidas madres gestantes, adultos mayores, cuidadores y población en rehabilitación. Estas escuelas, formadas a través del proyecto 1722 "Fortalecimiento al Desarrollo Cultural y Deportivo de Usme", ofrecen disciplinas como artes plásticas, música, danza folclórica, teatro y más, impartidas por profesores especializados. Con esta iniciativa, se busca fomentar el desarrollo cultural y proporcionar espacios de aprendizaje y expresión artística para todos los habitantes de la localidad.

"Megatoma" de seguridad en Usme

El 2 de octubre se llevó a cabo una "Megatoma" de seguridad en el marco de la estrategia "Bogotá Camina Segura", logrando impactar los mercados criminales de la localidad. Durante el operativo se inspeccionaron seis establecimientos, de los cuales dos fueron suspendidos por violar la Ley 1801. Además, se registraron 397 personas y 215 vehículos, y se decomisó licor adulterado y de contrabando, contribuyendo a la tranquilidad y seguridad de la comunidad usmeña.

Entrega del parque de bolsillo El Tuno

En octubre, la Alcaldía Local de Usme entregó el renovado parque de bolsillo El Tuno, una obra con una inversión de 260 millones de pesos. El espacio cuenta con áreas recreativas para niños, zona de gimnasio al aire libre y mejoras en la infraestructura, convirtiéndolo en un punto de encuentro para la comunidad y un espacio de esparcimiento para todas las edades.

Jornada de embellecimiento en el parque El Porvenir

En colaboración con Cultura Ciudadana, la Secretaría de Gobierno y la Defensoría del Espacio Público, se realizó una jornada de embellecimiento en el parque El Porvenir. La actividad incluyó limpieza y pintura, brindando una nueva imagen al parque y creando un ambiente más agradable para los visitantes, contribuyendo a mejorar los espacios públicos de Usme.

La Alcaldía Local de Usme seguirá trabajando para impulsar más acciones y proyectos que beneficien a sus habitantes, con el objetivo de construir una comunidad más segura, unida y con mejores oportunidades de desarrollo.

Oficina de comunicaciones
Alcaldía Local de Usme

